



*A mediados de febrero de 1967, mientras Puerto Montt celebra un nuevo aniversario de su fundación, Pablo Neruda y el grupo que lo acompaña, entre los cuales se cuentan su esposa Matilde Urrutia y Milton Rogovin, arriban a nuestra ciudad alojándose en el Hotel Vicente Pérez Rosales, como informaba el Diario "El Llanquihue", en su edición del 17 de febrero.*

*Mientras permanecieron en Puerto Montt, Pablo Neruda, su esposa y compañeros de viaje, aprovecharon de visitar la caleta Angelmó, rincón característico de nuestra ciudad y uno de los lugares predilectos del poeta.*